

No han indemnizado a los de Guadalajara

9/11/78

★ Serio problema de 70 familias expropiadas para beneficio del ISSSTE

De nada ha valido la intervención de diversas instituciones en el caso de 70 familias de ínfimos ingresos económicos que hace casi 10 años fueron afectadas con un decreto expropiatorio en la colonia Guadalajara o Rómulo

Sánchez Mireles, para construir los velatorios del ISSSTE.

Guadalupe Gómez Jiménez externa nuevamente el clamor de esas familias que en su mayoría son pensionadas de la Secretaría de la Defensa Nacional y tienen

ingresos promedio de 600 pesos mensuales.

Apunta la presidenta de la colonia que hacia 1969 el ISSSTE ofreció a los habitantes del lugar un pago de 3 mil o 5 mil pesos por terreno. Setenta familias no

aceptaron y la institución dejó 12 mil metros cuadrados para ellas prometiendo venderles a 20 pesos metro cuadrado.

El ofrecimiento del ISSSTE se basó entonces en un amparo interpuesto por los colonos pero en

eso quedó al paso del tiempo. Las gestiones de los habitantes se traducían en vueltas a una y otra oficina y tras mucho insistir se logró únicamente un avalúo hecho por Patrimonio Nacional, a decir del ISSSTE.

De acuerdo a ese avalúo los vecinos deberán pagar por un lote de 119, 118, o 120 metros cuadrados 68 mil o 57 mil pesos, de acuerdo a su ubicación.

Ahora sólo les resta pedir al director general del ISSSTE, Carlos Jonguitud Barrios, su intervención directa y personal para tener en cuenta su condición económica y así proceder en la venta de esa superficie.

En su lucha habían topádose también con el rebote entre las delegaciones de Coyoacán y Tlalpan por no estar perfectamente delimitadas las jurisdicciones.

Hoy indefectiblemente la Sánchez Mireles o Guadalajara pertenece a Tlalpan, y por ello los vecinos solicitan al delegado Real Encinas interceda ante el ISSSTE, resolver la situación irregular de 70 familias.